



Don Quijote en el mar

Alfonso Sastre

Hablo de don Quijote de la Mancha

Cervantes no quiso acordarse del nombre de su pueblo
pero contó la historia del Caballero Andante
que transcurre por campos y soles sin piedad
campos interminables como mares de tierra
hasta que un buen día llega al mar
Mediterráneo y lo descubre.

Cervantes ya lo conocía

y para él había sido guerra en Lepanto y duras prisiones en Argel
pero también fue Barcelona, *archivo de cortesía* en sus palabras.

Cervantes estaba loco de cordura

y nunca pudo olvidar la mar mediterránea

y su mensaje quedó iluminado por estas mismas luces

que aquí nos iluminan hoy

en esta Malta de los Caballeros.

(Malta, sábado 11 de noviembre 2000)

2010 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

[Facilitado por la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes](#)

Súmesese como [voluntario](#) o [donante](#) , para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#) www.biblioteca.org.ar

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](#). www.biblioteca.org.ar/comentario

